

Allgemeine Geschäftsbedingungen / General business conditions Green Labyrinth Shop

German:

Hi, es freut uns, dass wir dich mit unserer Ware beliefern dürfen. Für die allgemeinen Geschäftsbedingungen beachte bitte nachfolgende Punkte. Bei allfälligen Fragen stehen wir dir gerne zur Verfügung, schreib uns einfach eine E-Mail (greenlabyrinth@gmx.ch).

1. Die bestellten Produkte werden nach Zahlungseingang versandt.
2. Die Versandkosten sind gemäss «Versandkosten»
3. Ein Umtausch der gekauften Produkte gegen Rückerstattung der Kosten ist ausgeschlossen.
4. Der Absender übernimmt nach Postaufgabe der Ware keine Haftung für den Postversand.
5. Signierte CD's sind auf Wunsch erhältlich! Bitte bei der Adressangabe im Bemerkungsfeld "Signatur der CD erwünscht" vermerken oder schreib uns eine [E-Mail](mailto:greenlabyrinth@gmx.ch) (greenlabyrinth@gmx.ch).
6. Gerichtsstand ist Baden AG, Schweiz

Green Labyrinth, 2020

English:

Hi, we are glad to supply our merchandise to you. Please consider following points as for the general business conditions. If you have any questions, we are at your disposal, just write an e-mail (shop@greenlabyrinth.net).

1. The purchased items will be dispatched after receipt of payment.
2. Shipment watch «Shipping».
3. No refunds.
4. The sender can not be hold accountable for the postal delivery after dispatch.
5. CD's signed by the band are available upon request. Please mark "Signature on CD requested" in the Field «Bemerkungen» or write an [e-Mail](mailto:greenlabyrinth@gmx.ch) to (greenlabyrinth@gmx.ch).
6. Court of juristicition is Baden AG, Switzerland

Green Labyrinth, 2020